

Desde finales de septiembre, el Área de Salud de Plasencia cuenta con un nuevo espacio en Internet gracias a la apertura de una página web en la dirección [www.areasaludplasencia.com](http://www.areasaludplasencia.com). Este proyecto responde al interés del área placentina por aprovechar las oportunidades que ofrecen las Tecnologías de la Información (TICs) para potenciar la comunicación interna y externa, entre los mismos profesionales, por una parte, y entre profesionales y usuarios, por otra.

'Quiénes somos', 'Usuarios', 'Profesionales', 'Formación', 'Biblioteca', 'Participación Ciudadana', 'Enlaces' y 'Mapa Web' son las ocho pestañas en torno a las cuales se organizan los contenidos vertidos. Según el gerente del Área de Salud de Plasencia, Víctor Bravo Cañadas, esta nueva herramienta "pretende abrir una nueva vía de comunicación e información próxima y los más interactiva posible desde el área y para el área".

#### IMPPLICACIÓN DE PROFESIONALES

La puesta en marcha de este proyecto ha supuesto el trabajo de un numeroso grupo de profesionales de diferentes servicios del Área de Salud de Plasencia coordinado desde la Gerencia por Julia Iglesias Núñez. A todos, el gerente les agradece su implicación y no oculta su satisfacción por la puesta en marcha de un proyecto especialmente complejo, pero que a pesar de las dificultades ya es una realidad.

A partir de ahora, el reto pasa por tres objetivos claros. Por una parte, el mantenimiento de los contenidos de la página mediante la actuación permanente de los mismos; por otra, el incremento de su potencialidad con nuevos recursos; y, finalmente, y muy importante el aprovechamiento por parte de profesionales y usuarios de toda su capacidad.

Sencilla, accesible, divulgativa, informativa, interactiva y atractiva son algunos de los adjetivos con los que el gerente



Equipo de profesionales implicados en el proyecto de la página web del Área de Salud de Plasencia.

## Plasencia inaugura un espacio en Internet como vía de comunicación entre profesionales y usuarios

La dirección web [www.areasaludplasencia.es](http://www.areasaludplasencia.es) ofrece de forma sencilla, intuitiva y atractiva información sobre diferentes recursos del área de salud placentina

Bravo Cañadas califica esta nueva web del área placentina. Una página, que en diferentes rincones insiste en la necesidad de que quien la abra aporte su opinión, "nos interesa saber qué piensa la gente del área de salud, de lo malo, de lo regular, de lo bueno..., este es uno de las razones más importantes por las que emprendemos esta web".

#### PARA PROFESIONAL Y USUARIO

El profesional puede acceder con nombre de usuario y contraseña a determinados recursos expresamente suyos, y a otros generalistas como legislación laboral, prevención de



Diferentes pantallazos de la nueva web [www.areasaludplasencia](http://www.areasaludplasencia)

riesgos laborales, formación e investigación, bibliografía, entre otros.

Por su parte, el usuario, puede conocer la organización de los recursos sanitarios en el área, su directorio, sus derechos y deberes, consentimientos informados o citaciones, por ejemplo. También puede encontrar consejos para la salud.

En el entorno de la participación ciudadana también está prevista la apertura de un espacio para las asociaciones relacionadas con la salud, y avanzar en la puesta en marcha de un programa de voluntariado a través de esta página web.

### BALANCE POSITIVO

## FundeSalud hace memoria de su actividad en 2007

El Patronato de la Fundación para Formación y la Investigación de los Profesionales de la Salud (FundeSalud) ha aprobado la memoria de actividades de la entidad en 2007. Recordemos que FundeSalud procura el desarrollo, difusión, divulgación y apoyo a trabajos y estudios en Ciencias de la Salud, y está integrado por representantes de varias consejerías de la Junta, del SES y de la UEx.

Del balance destaca el incremento de la actividad, tanto la relacionada con la formación

como con la investigación. En 2007 el número total de proyectos realizados fue 44, cifra que previsiblemente rondará los 60 a finales de 2008 en cuanto a eventos organizados por la fundación. En cuanto a formación, el pasado año supuso un importante acercamiento a los profesionales de la salud y a sus respectivas áreas de trabajo.

#### PROFESIONALES POR LA MEJORA

Los proyectos se han dirigido a todos colectivos, destacando

como áreas de salud con mayor demanda de actividades las de Plasencia, Don Benito, Badajoz y Cáceres, por este orden. La demanda de formación por parte de los profesionales también ha sido creciente, lo cual delata el interés y la conciencia de mejora continua.

Dentro de los proyectos de colaboración, en el apartado de convocatorias nacionales, se ha duplicado el número de eventos, así como la cuantía de los fondos. Destaca el Programa PROFIT-

Ministerio de Industria, en el que FundeSalud ha conseguido un proyecto en consorcio con otras empresas, Uex y Universidad Politécnica de Madrid para el desarrollo de dispositivos tecnológicos con una participación de 340.000 euros -el total del proyecto es de 2 millones.

En cuanto a la actividad de difusión y transferencia del conocimiento, se ha duplicado respecto a la realizada en 2006, año en el que el número de actividades llevadas a cabo por el equipo de difusión en

Portal Salud fue 29, mientras que en 2007 ascendió a 82. Este tipo de actividades comprenden el diseño gráfico de material, el diseño y programación de herramientas informáticas para la gestión de la información, y el diseño de portales interactivos para diversas entidades. A esta actividad hay que añadir la elaboración de paquetes de información para las difusiones masivas de eventos o noticias de interés en el ámbito de la salud, cuyo número ha superado las 200 actividades.